
1 
 

El Edén De Satanás No 111 

Preguntas Y Respuestas De Los Ministros 

18 de junio, 2023 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Esta mañana examinaremos las preguntas y luego daremos las respuestas tanto a 

los ministros de África como a los ministros de Sudamérica de habla hispana. 
 

Pregunta No 1) En Mateo 27:51–53 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, 

de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los 

sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 

53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa 

ciudad, y aparecieron a muchos.  
 

¿Quién Dicen Ustedes Que Es Este? 64-1227 P:22 ... Miren los terremotos por 

acá en California. Yo predigo, antes de la venida del Señor Jesús, que Dios 

hundirá ese lugar. Yo creo que Hollywood y Los Ángeles y esos lugares inmundos 

allá, que Dios Todopoderoso los hundirá. Ellos terminarán abajo en el fondo del 

mar.  
 

La ciencia dice: El 'Más Grande' es un terremoto hipotético de magnitud 8 o mayor 

que se espera que ocurra a lo largo de la falla de San Andrés. Tal terremoto 

producirá devastación a la civilización humana dentro de aproximadamente 

50-100 millas (80-160 kms. Trad.) de la zona del terremoto de la falla de San 

Andrés, especialmente en áreas urbanas como Palm Springs, Los Ángeles y 

San Francisco. La amenaza de terremotos se extiende por toda la región de la 

Bahía de San Francisco, y es probable que se produzca un gran terremoto 

antes de 2032.  
 

La pregunta es: ¿El cumplimiento de la profecía de Los Ángeles comenzará el 
tiempo de la resurrección de acuerdo con el ministerio Alfa como está escrito en 
Mateo 27: 51-53? 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; 
y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos 
cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 53 y saliendo de los 
sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y 
aparecieron a muchos. 
 

Respuesta No 1) La forma en que yo lo veo de acuerdo con la forma en que la 
Biblia y el profeta del tiempo del fin lo enseñaron, "alfa tiene que repetirse en 
Omega". Yo no soy un profeta, pero él dijo en su sermón de La Obra Maestra 64-
0705 P:99 "La primera Eva que cayó y fue usada en la segunda reformación—
segunda venida, como al dar a luz a un niño, ahora se ha convertido en la 
verdadera Novia otra vez, la Semilla de nuevo con la Palabra original. El Alfa y 
el Omega son lo mismo. Él dijo: “Yo Soy Alfa y Omega”. El no dijo nada de entre 
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los dos. “Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo”. ¡Eso es! El primer 
ministerio y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el 
segundo—y el último Mensaje son la misma cosa. “Yo soy—Yo estuve en 
Alfa; Yo estoy en Omega”. “Habrá un día que no podrá ser llamado ni día ni 
noche, pero al tiempo del atardecer habrá Luz”. ¿Ven? Alfa y Omega; ha llegado 
a ser el primero y el último. Oh, vaya, hermanos, podríamos quedarnos horas en 
eso". 
 

Entonces, si Alfa y Omega son lo mismo, y Dios no cambia, entonces lo que hizo 

en la primera edad, él tiene que hacerlo en la última edad. Si la resurrección de 

Jesús vino con un terremoto de la Tierra en el ministerio Alfa de Jesucristo, 

entonces tenemos que esperar lo mismo en Omega. Él dijo que vendría antes de 

la venida del Señor, así será. No hay duda en mi mente. 
 

Pregunta No 2 Como sabemos, estamos esperando que llegue el tiempo de la 

resurrección, así que me gustaría entender la siguiente cita. 
 

Desde Ese Entonces 60-0716 P:102 "Y cuando salí de la visión... Hope tenía su 

brazo puesto sobre mi hombro allí, y cuando salí de la visión (parado en la 

habitación) ella todavía tenía su brazo puesto sobre mi hombro. Y yo no estaba 

en ninguna visión, ni coma; yo estaba parado como lo estoy ahora. Y ella me 

estaba dando palmaditas en este hombro. Dios es mi Juez. Y yo dije: “Hope: tú 

todavía estás aquí, ¿no estás?” 
 

Fíjense que él dijo: "Y yo no estaba en ninguna visión, ni coma; yo estaba 

parado como lo estoy ahora." 
 

Yo no entiendo, excepto que él dijo: "Y yo no estaba en ninguna visión, ni coma;" 

así que no fue ninguna de las dos, yo creo que él dijo que era una traslación. 
 

En el mensaje Jehová Jireh 3 60-0803 P:41 "Dios había mostrado en Sara y 
Abraham aquí, exactamente lo que Él iba a hacer con toda la simiente de 
Abraham y Sara. A toda la simiente de Abraham le va a hacer eso. Y aquí en 
la tierra, El los regresó a ser un hombre joven y a una mujer joven. Y yo conté esa 
historia lo más exacto posible que sé cómo sucedió. Y yo... Eso estaba... Yo no... 
No sé... Llamémosle una visión. Porque si yo dijera que fue una pequeña 
translación allá... Si fue una visión, yo nunca tuve algo así. Ahora, yo no estoy 
tratando de imitar al gran San Pablo, porque yo no... Yo he visto mucho de eso 
durante mi vida: comparaciones carnales. Pero digamos que fue una pequeña 
translación. Yo fui al primer Cielo; y si ellos... es de esa manera en el primer 
Cielo, ¿qué vería Pablo cuando él fue al tercero? ¡Hermano! Con razón él dijo: 
“Ojos no vio, ni oído oyó”. Si es tan glorioso así en este Cielo aquí, cuando Uds. 
vayan al tercer Cielo, ¿qué habrá visto ese hermano? 
 

Respuesta No 2) Así que aquí él lo llama una traslación, no una visión porque 
nunca había tenido una visión como esa en la que él pudiera tocar y sentir cosas 
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como lo hizo allí, Ven, una visión tiene que ver con los ojos, pero aquí los sintió 
y puso sus brazos alrededor de los hermanos y en realidad los abrazó, que es 
más que una visión con los ojos. Es la simiente manifestada en una realidad. 
 

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830M P:135 Así que potencialmente está 
aquí adentro, ¿y qué es? La Palabra prometida antes de la fundación del 
mundo. Y alrededor de allí, éste solamente refleja el negativo; ése va a reflejar el 
positivo, la Palabra. ¿Ven? Y la misma cosa es…O, la traslación de la Novia 
será la misma cosa. La Palabra que está en Uds., el cuerpo se materializará 
alrededor de esa Palabra, y lo mismo hizo a través de Sara. Antes… Cuando 
ese viejo cuerpo que tenía, ese primer cuerpo, tuvo que ser cambiado para 
poder producir un hijo. ¿Lo captaron? Ese cuerpo no podía hacerlo. Este cuerpo 
no puede hacerlo, así que tendrá que ser cambiado de la misma manera para 
recibir al Hijo. 
 

Así que lo que está diciendo es que la simiente de la Palabra tiene que madurar 
y entrar en una manifestación de lo que realmente es. Tiene que llegar a ser 
una realidad, porque Uds. ya lo tienen, al igual que la oruga en el capullo, tiene 
que llegar a ser en lo que ya es, que es una mariposa. Un pichón es feo, y parece 
un pato, hasta que crece y manifiesta que ha sido un ganso todo el tiempo. Y esa 
es la clave, se convierte en lo que siempre fue. Un renacuajo es una rana, pero 
tiene que madurar a lo que es, que es una rana. Y Uds. son un hijo o hija de Dios, 
pero tienen que madurar en lo que Uds. ya son, un hijo o hija de Dios. 
 

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830M P:133, 362. Por favor explique el 
misterio de la traslación de la Novia. Sólo es un cambio, ¿ven?, nuestros 
cuerpos. Ahora, digamos el nuestro. ¿Saben Uds. lo que quiero decir cuando digo 
eso? No es mi intención ser sacrílego. Yo no quiero decir los nuestros; yo no quiero 
decir esta iglesia; yo quiero decir cada creyente. Abraham, él estaba esperando 
un hijo prometido, que se le había prometido a él. ¿Es correcto eso? Y la Iglesia 
está buscando un Hijo prometido. La Novia (¿es correcto eso?), la Novia está 
buscando al Hijo prometido. Antes de que el hijo prometido pudiera venir a 
Sara y a Abraham, sus cuerpos tenían que ser cambiados. ¿Es correcto eso? 
Ella estaba demasiado vieja para tener un bebé. Ella no tenía venas de leche en 
su pecho; su pecho estaba seco. Su matriz no era fértil; ella era estéril. Ella no 
podía tener el bebé; su corazón estaba demasiado viejo para soportar el parto. Así 
que, ¿qué sucedió? Dios la cambió de nuevo a una mujer joven. Y El hizo la misma 
cosa con Abraham, porque Él dijo que su cuerpo estaba como muerto. ¿Ven? Y Él 
tuvo que cambiar sus cuerpos para poder recibir al hijo prometido. Y nosotros no 
podemos recibir al Hijo prometido que se nos ha prometido hoy en estos cuerpos 
en los que vivimos; estos cuerpos son pecado. 
 

Así que al igual que Abraham y Sara, Dios cambiará su cuerpo para recibir a su 

hijo. No podrían recibirlo en el cuerpo que tienen ahora, al igual que el corazón de 
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Sara, no podría tener al hijo entonces. Así también este cuerpo mortal necesita ser 

cambiado primero. 
 

Pregunta No 3) Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 P:37 Su gran Presencia 

gloriosa recorrerá la tierra. "Él viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso! "Nubes", 

habrá ola tras ola, de Su gloria, pasarán por la tierra, y acontecerá la 

resurrección de los santos. Cuando ese bendito Espíritu Santo que ha vivido en 

sus corazones, y ellos murieron, con sus cadáveres yaciendo allí, y las manchas 

de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas así, y ellos son colocados aquí en un 

cementerio. ¡Una gran ola de ese mismo Espíritu, y un "fuuu", ola tras ola! 
 

Así que la pregunta es, ¿Qué quiere decir con ¡Una gran ola de ese mismo 

Espíritu, y un "fuuu", ola tras ola! 
 

... "Los postreros serán primeros, y los primeros postreros. ¿Cómo puede ser 

así? Ese es el orden de la resurrección. Yo no conoceré a nadie en la 

generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a 

los de ésta generación. Y cada generación saldrá triunfante, exactamente de 

la manera en que cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Seguro, 

tiene que ser. ¿Ven? Yo conoceré a mi pueblo. El próximo, mi papá conocerá 

a su pueblo; su abuelo, a su pueblo; y así sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras 

ola, tras ola, y los santos levantándose de todas partes! ¿No será eso 

maravilloso? [La congregación dice: "Amén". -Ed.] Amén.  
 

Respuesta No 3) Él explica lo que es la ola en Su sermón aquí, Una ola es cada 

generación que bajó, regresa, ola tras ola es generación tras generación.  
 

Pregunta No 4) Él dijo ... los santos levantándose de todas partes, ¿debemos 

entender que quiso decir "alrededor del mundo", entonces, ¿cómo podemos 

juntarlo con Jehová Jireh 56-0224 P:50 Cuando pongamos nuestra gran carpa 

aquí, tendremos mucho tiempo y vamos a ir entre las líneas. Vean la cosa de 

la resurrección de cómo se mueve aquí. ¡Muy hermoso!  
 

Respuesta No 4) Sí, yo espero ver las cosas tal como Él dijo, ola tras ola, o cada 

generación aparecerá triunfante a la vista una ola o generación a la vez. La primera 

generación, que es la generación de Jesús, será la última y la última que es la 

nuestra, será la primera. Él dijo que ese es el orden de la resurrección. Jesús dijo 

lo mismo. Eso es lo que explicó en sus parábolas. Y el hermano Branham nos hizo 

saber que se refería a la resurrección allí. 
 

Marcos capítulo 10:31 Pero muchos primeros serán postreros, y los postreros, 
primeros. 
 

Mateo Capítulo 20:16 Así, los primeros serán postreros, y los postreros, primeros; 
porque muchos son llamados, mas pocos escogidos. 
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Mateo Capítulo 19:30 Pero muchos primeros serán postreros, y postreros, 
primeros. 
 

Pregunta No 5) Sabemos todo, hay 5 raptos en la Biblia, como dijo el profeta: 

Enoc, Elías, Jesús con los santos del antiguo testamento, la Novia del tiempo del 

fin y 2 testigos de Apocalipsis 11, entonces, ¿qué podemos decir entonces sobre 

la siguiente cita: Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 3 COD 57-1006 

P: 73 ... "y…Felipe bautizó en un estanque…cuando bautizó al eunuco. Cuando 

Felipe bautizó al eunuco en un estanque, el Espíritu Santo raptó a Felipe, tanto 

que no fue visto por tres mil doscientos dieciocho kilómetros, lo tomó en el 

Espíritu, le dio una carroza del Cielo que lo transportara tres mil doscientos 

dieciocho kilómetros. Amén. ¡Maravilloso!".  
 

Respuesta No 5) Yo creo que también lo llamó "un arrebatamiento" a la que nos 

referimos como "la palabra rapto", que él hace con "la traslación" de la novia. Él 

nos lleva de aquí para allá. De un lugar a otro.  
 

Ya Salido El Sol 65-0418M P:98 ¡Oh! Eso estaba sobre Felipe, lo vivificó y lo 
arrebató. Veamos a otro hombre. Hubo un hombre por el nombre de Enoc. Ahora, 
él había caminado con toda palabra de Dios, por cerca de quinientos años. Él tenía 
este testimonio: “Yo no he fallado en Su Palabra ni una sola vez”. Él llegó a estar 
tan lleno del Poder vivificador que cuando le bajó la Dinámica, sobre la Mecánica, 
él ni siquiera tuvo que morir, sencillamente fue levantado a Casa. Simplemente 
comenzó a caminar, estaba tan…Así como Felipe que fue tan lleno del Poder 
vivificador, que en vez de ir allá a Gaza, y luego al otro lugar, más bien lo hallaron 
por allá en la costa. En vez de ir por allá, él se fue, y dijo: “De todas maneras soy 
un anciano. Tengo tanto Poder vivificador, que simplemente caminaré y me 
iré de la Tierra”. ¡Ese es el mismo Poder vivificador que tenemos ahora mismo! 
¿Ven? “Vivificará vuestros cuerpos mortales”. ¿No es así? Es el Poder vivificador. 
Enoc, con ese testimonio perfecto, que: “Todo lo que Dios me dijo que hiciera, 
lo hice. Todo lo que alcancé ver que Él me dijo que hiciera, lo hice”. Y él llegó 
a estar lleno de la—la Dinámica, o sea de la Mecánica, al grado que cuando le 
impactó el Poder vivificador en esa Mecánica, simplemente le levantó. Él caminó 
fuera de este mundo, al Cielo. 
 

Tú Conoces Todas Las Cosas 52-0716 P:11 Felipe fue enviado desde… Me 
recuerdan diciéndoles, que él dejó Samaria para salir al desierto, justo en medio 
de una gran reunión, dejó a miles de personas, y la ciudad se estaba regocijando. 
Y Dios dijo: “Sal y párate en el desierto”. ¿Recuerdan eso? Porque un hombre, 
un Etíope, un hombre de color descendiendo de Jerusalén, regresando a Etiopía, 
quien tenía un gran cargo con la reina. Y él estaba leyendo al profeta Isaías, y él 
no entendía lo que estaba leyendo. Y Dios le dijo a Felipe: “¡Ve y únete a él!” Y 
cuando lo hizo, él le habló sobre el bautismo en Cristo Jesús. Y había un pequeño 
pozo de agua por allí, y Felipe nunca regresó a Samaria, hasta donde sabemos, y 
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la Biblia da referencias. Él… El Espíritu Santo lo arrebató, y el eunuco no lo vio 
más. Y el eunuco llevó ese Mensaje allá dentro de África. Bueno, ahí lo tienen, 
vean. Dios sabe qué hacer. Muchas veces suponemos al respecto, pero Dios 
conoce exactamente lo que es correcto, ¿Verdad? Oh, ¡Cuánto le amamos! Su 
soberanía, Su bondad, Su misericordia. 
 

Ya Salido El Sol 65-0418M P:96 Cuando Esteban hizo esta gran cosa…o no 
Esteban sino Felipe, cuando hizo esta gran cosa, de dejar ese gran avivamiento y 
obedecer el mandato de Dios — lo cual cumplió al bautizar a este eunuco, en 
obediencia a Dios — él fue tan lleno de este Poder vivificador, a tal grado que 
lo arrebató. “Vivificará vuestro cuerpo mortal, si mora en vosotros este 
Espíritu que levantó a Jesús de entre los muertos”. Eso vivificó a Felipe a tal 
grado que no se vio hasta por unas 150 millas, allá en otro lugar, en otro país. 
Eso vivificó su cuerpo mortal. ¿Cómo lo logró? Al estar tan lleno del Poder 
vivificador. 
 

Preguntas Y Respuestas - 64-0823 1M ... Estos cuerpos mortales no verán la 

muerte, sino que de pronto, será como un viento que pasará sobre nosotros y 

uno es cambiado. Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre viejo 

a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven. ¿Qué es este cambio 

repentino? Y después uno—uno viajará como un pensamiento, y entonces 

uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados. ¡Oh, qué hora! 
 

Pregunta No 6) Según esta cita, el cambio nos santifica para ver a aquellos que 

ya han resucitado. En otras palabras, ¿obtenemos nuestro cambio primero y 

luego los vemos? 
 

El Tiempo De Unión Y Señal - 63-0818 ... Y pensar que nosotros que 

permanecemos, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, cuando el mundo no 

sabrá lo que está aconteciendo, pero de repente uno verá aparecer delante de 

uno a sus amados que han partido, han venido para unirse con uno otra vez. 

Y seremos transformados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos; y 

seremos juntamente arrebatados para recibir a nuestro Señor en el aire. 
 

Entonces, ¿vemos aquí que él está diciendo que vemos a los resucitados, luego 

viene el cambio? 
 

Entonces, ¿qué evento sucede antes, es el cambio lo que nos permite ver a los 

resucitados, o los vemos primero antes de ser cambiados? 
 

Respuesta No 6: Depende de cómo Uds. usan la palabra "Y", que es una 
conjunción. Y una conjunción une dos pensamientos. Él no está diciendo, verán a 
sus seres amados y luego Uds. serán cambiados. Son dos acontecimientos. Él 
está diciendo: Ellos son un evento. La palabra "y" es una conjunción, significa que 
está uniendo los dos eventos. En otras palabras, está diciendo que Uds. verán a 
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sus seres amados porque han sido cambiados. Las dos cosas que dice son un 
evento, porque usó una conjunción para unirlas. Y eso no sería una conjunción. 
Podría haber dicho que Uds. obtienen su cambio y luego ven a sus seres amados. 
Pero él estaba hablando de ver a sus seres amados, luego agregó con un "y", que 
es una conjunción, agregando otro pensamiento que es el cambio. Cuando él dice, 
verán a sus seres amados, él está diciendo porque han sido cambiados. Eso es lo 
que la conjunción hace a lo que dijo allí. 
 

1 Corintios 15:50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden 

heredar el reino de Dios, (así que tenéis que tener un cambio primero para 

heredar el reino de Dios, (entonces Uds. tienen que tener primero un cambio para 

heredar el reino de Dios, porque su carne no puede hacerlo. Luego dice...) "ni la 

corrupción hereda la incorrupción. 51 He aquí, os digo un misterio: No todos 

dormiremos; pero todos seremos transformados, (Luego él habla de este cambio) 

52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se 

tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros 

seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de 

incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible 

se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, 

entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria". 
 

Nuevamente Uds. ven que dice que los santos resucitados serán revestidos de 

inmortalidad, "y" nosotros que estamos viviendo recibiremos nuestro cambio. 

Ambos eventos suceden al mismo tiempo, entonces podemos ver a todos los 

que tienen el cambio del cuerpo, los resucitados junto con los demás. Entonces 

verán al Hno. Don como joven otra vez, y la mitad de nosotros que estamos aquí 

seremos reconociblemente jóvenes de nuevo, mientras que algunos de ustedes 

que están en sus 30 y 40 años serán jóvenes de nuevo. Pero su nueva edad de 16 

a 20 años no será un cambio tan drástico de 30 a 40 como aquellos que son 

mayores como en sus 70 años. Eso será un gran cambio para nosotros.  
 

1 Tesalonicenses 4:13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los 

que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 

14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con 

Jesús a los que durmieron en él. 
 

(Así que vendrán aquí y están aquí ahora en su teofanía o cuerpos espirituales, 

que Pablo llama cuerpos celestiales) 
 

15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, 

que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que 

durmieron.  
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(Por lo tanto, en otras palabras, no recibimos nuestro cambio y luego ellos obtienen 

el suyo, lo obtenemos todos juntos). 
 

16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta 

de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 
 

(Así que ellos estarán aquí pero aún no han cambiado, por lo que aún no se puede 

verlos). 
 

17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos 

arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y 

así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros 

con estas palabras. 
 

Ahora, tenemos preguntas de los Hermanos De Sud América. 
 

Tenemos tres preguntas del Hno. Juan Zúñiga, Chile  
 

Pregunta No 1) Apocalipsis 22:17 ¿cuándo se cumple? 
 

Respuesta No 1) ¿Ya ocurrió Apocalipsis 22:17? Así que leamos Apocalipsis 

22:17 Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene 

sed, venga; y el que quiera, tome del agua de la vida gratuitamente. Todo lo que 

yo puedo decir es que el Espíritu que dio la Palabra y la Novia que la recibe dicen 

lo mismo. Ellos no tendrán su propia revelación de Su Palabra, sino que Dirán lo 

que Él dice. Sí, eso ya está ocurriendo entre la novia. 
 

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:175 Note qué armonía 
entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo 
mostraba. (Armonía entre Dios y Cristo. ¿Ven? Juan 5:19) 
 

¿Qué es Juan 5:19? No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve 
hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo 
igualmente. Y luego dice: ... 
 

De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él 
se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la 
muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. 
(Yo tengo un gran “Aleluya”) Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo 
están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y 
Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI DICE EL SEÑOR. 
 

Ella tiene lo que el Señor ya ha dicho así. 
 

Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla 
Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré eso). Nadie 
puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR 
o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios. Porque es Él 
Mismo en ellos, continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo 
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en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era 
el tiempo. 
 

Pregunta No 2.- ¿Fue adoptado el profeta?  
 

Él fue colocado posicionalmente, pero aún no adoptado de acuerdo con lo que 

Pablo enseñó que la adopción no está completa con la redención del cuerpo. 
 

Respuesta No 2) Romanos 8:23 y no solo ella, sino que también nosotros mismos, 
que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de 
nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo. 
 

El apóstol Pablo dijo que cuando tenemos nuestro cambio de cuerpo, es en ese 

momento que somos adoptados. Hasta que eso ocurra, ustedes tienen el Espíritu 

de Adopción, pero todavía están esperando ser Adoptados. 
 

Pregunta No 3.- Explique las siete virtudes, ¿en qué posición se encuentra hoy la 

novia?  
 

Respuesta No 3) Según el profeta, se supone que ella está en el nivel del Amor. 

Porque cada virtud representa una edad de iglesia. Y Dios es Amor, así que ella 

está en la palabra ungida que es Su Parousia. Es como si todos los prudentes y 

fatuas salieran a escuchar el clamor de medianoche que es la Aclamación de 1 

Tesalonicenses 4: 13-18. El mensaje.  
 

El Mensaje era para salir de la denominación, ir a su encuentro. Ellos estaban 

caminando de acuerdo para encontrarse con él. La novia lo reconoció como la 

Palabra ungida, pero la virgen insensata estaba buscando al hombre, no su 

presencia de parousia, su Aparición. Ellas estaban buscando un vaso y así ellas se 

fueron por otro camino y la novia fue por otro camino hacia Su Parousia.  
 

Tenían que llegar a una Y en el camino. La virgen insensata tomó un camino que 

condujo a la oscuridad y el resultado final en el camino fue la tribulación. La virgen 

prudente tomó el camino de la palabra ungida. Nubes de Gloria rodeaban este 

camino por todos lados. Ella miró a su derecha y era Palabra ungida, a su izquierda 

era palabra ungida. Sobre ella estaba la Palabra ungida. Como un camino rodeado 

de una nube de gloria, vio las 86 señales y eventos de la Parousia. Hemos 

caminado hasta que 81 de esas señales y eventos se manifiesten, lo que significa 

que tenemos menos de 5 que quedan, pero estamos en su presencia de parousia 

y estamos ordenados para verlos a todos. Es como caminar a través del túnel entre 

los túneles de vuelo de Detroit entre el ala este y el ala oeste. En las paredes hay 

imágenes de eventos. Eventualmente los veremos a todos. Pero si tomamos un 

desvío fuera del túnel no los veremos todos. Así también al entrar en su Presencia 

los veremos a todos. 
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Nombres Blasfemos 62-1104M P:38 Ahora, Pedro dijo primero: fe. Ahora 

obsérvenlo atentamente. Vamos a enseñar esto por unos momentos. Ahora, lo 

primero es fe. Y añada a su fe, virtud; a su virtud, conocimiento; a su conocimiento, 

templanza; a su templanza, paciencia; a su paciencia, piedad; a su piedad; amor 

fraternal, afecto fraternal, y luego amor. Y cualquiera sabe que amor es Dios. 

Dios es amor. ¿Ven? Ahora, eso es—después de esto y luego al traer esto en 

las Siete edades de la iglesia, Dios está edificando en Siete edades de la 

iglesia una Novia para Cristo. Por medio de Filadelfia, Tiatira, y Pérgamo, y 

Esmirna, Éfeso una edad de la iglesia que Jesús dijo: “Si el—si el Novio viene en 

la primera vigilia o en la séptima vigilia, todas estas vírgenes despertaron”. Ellas 

fueron—ellas despertaron, las vírgenes de Éfeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, 

Sardis, Filadelfia, y Laodicea. ¿Notaron Uds. eso? Era la séptima edad cuando Él 

vino y despertó a esas vírgenes durmientes. Eso las trajo desde allá hasta aquí, 

(¿ven?), porque en esto, a través de los años, edades, Él ha edificado una 

Novia, hizo nacer una Novia, engendró una Novia en la tierra para Cristo. Y de la 

misma manera que Él engendra esta Novia, Él ha engendrado individuos.  
 

Pero Uds. notarán que en esta edad en la que estamos se supone que estamos en 
la Séptima Edad, la Séptima Virtud, que es el amor, que es Dios. Su presencia nos 
sella en este Camino de Su Parousia y mientras en él vemos todas las señales y 
eventos de Su Parousia que suceden. Pero las insensatas han tomado otro camino. 
Ellas no pueden ver lo que Uds. están viendo. 
 

Me recuerda cuando nació mi hija Elisabeth. Había niebla esa noche, así que yo 
oré a Dios y Él vació un túnel a través de la niebla y nos permitió llegar al hospital 
sin un accidente. Había niebla a mi derecha, niebla a mi izquierda y niebla sobre 
nosotros, así que, como un túnel, todo lo que podíamos ver era niebla, excepto 
que, en línea recta, el camino estaba despejado todo el camino.  
 

Nombres Blasfemos 62-1104M P:25 Primero: el fundamento es fe. Segundo: 
añada a su fe, virtud; a su virtud, conocimiento; de conocimiento, dominio propio, 
de dominio propio, paciencia; a paciencia, piedad; y de la piedad, amor fraternal, 
afecto fraternal; y luego amor siendo la piedra de corona - siete de esas cosas. 
Siete Edades de La Iglesia, ¿ven?, y siete estrellas de las Edades de la Iglesia, y 
eso todo es templado juntamente por el Espíritu Santo. Ahora, eso es lo que 
se requiere para llegar a ser un siervo de Cristo.  
 

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P:126 Ahora, al edificar, la 
virtud… Levantando este monumento, levantando a esta estatura (¿ven?), se 
empieza con la piedra del fundamento: fe, virtud, conocimiento, dominio propio, 
paciencia, piedad, y afecto fraternal. Ahora, ¿qué hace esto? Que estén en espera 
de la Piedra de Corona, la cual es amor, porque Dios es amor. Y Él controla, 
y Él es la fuerza de cada una de estas cosas. Correcto. Sí, señor. Aquí mismo, 
aquí mismo, Uds. ven que tengo aquí entre todas estas obras aquí, y aquí vienen 
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estas pequeñas ondas. ¿Qué es eso? El Espíritu Santo descendiendo, por 
medio de Cristo, ¿ven? ¡El Espíritu Santo! El Espíritu Santo está por encima 
de todo esto, fundiéndolo todo, edificando (¿una qué?) una Iglesia perfecta, 
para que la Piedra de Corona la corone. ¿Qué ha sido hecho, nuevamente? Lo ha 
manifestado a través de las Siete Edades de la Iglesia, y por los Siete mensajeros 
a la Iglesia.  
 

Dos preguntas del hermano. Hugo Talledo de Perú.  
 

Pregunta No 4.- El profeta dijo que Enoc construyó las pirámides. ¿De dónde sacó 

el hermano Branham esa enseñanza?  
 

Respuesta No 4. Esta es una enseñanza antigua y hay 58 citas donde el hermano 

Branham lo dijo. Si Uds. creen que él es vindicado, entonces no es necesario saber 

de dónde lo obtuvo, pero el hecho es que es un hecho histórico sobre el que 

muchos han escrito a lo largo de los años. 
 

Sólo dos de estos están como tales de su sermón el futuro Hogar de la Novia de 

Cristo... 
 

El Futuro Hogar 64-0802 P:193 ¡En este Trono, miren, tan alto! La Nueva Ciudad; 
con los cimientos; doce puertas; Jesús, la Piedra Principal; los apóstoles, juzgando; 
las doce tribus. La pirámide de Enoc no proyecta sombra alguna a ninguna 
hora del día. Yo he estado en Egipto, en las pirámides. Está fijada de tal manera 
geográficamente, y en las dimensiones de esta gran figura geométrica; que, no 
importa dónde está el sol, nunca hay una sombra alrededor de la pirámide. ¿Ven 
cómo es? Y nunca habrá noche allí. El en la cumbre del Monte, la inunda con Su 
gloria. La Luz de Su Gloria estará allí siempre. No habrá noche allí. ¡Jesús, la 
Piedra Principal! 
 

El Futuro Hogar 64-0802 P:170 Fíjense, las dimensiones de este ángulo son 
exactamente las mismas, todas ellas, la longitud por la—por la altura. Hay otra 
medida, la pirámide, que lo prueba. Esto, siendo de esta manera, respondería 
exactamente a la señal de Enoc en Egipto, la pirámide. ¿Lo haría? Enoc, antes 
de la destrucción antediluviana, cuando la justificación estaba entrando, él 
produjo una señal, y en esta pirámide hay siete escalones yendo a la cámara 
del rey. Observen en el séptimo escalón, si Uds. han estudiado alguna vez las 
dimensiones de la pirámide, qué sale para llevar al que viene, para introducirlo al 
rey. Observen de quién es la estación que está allí, y Uds. verán el día en el que 
están viviendo, en la pirámide. 
 

Lo siguiente es uno de muchos, cuando se hace una búsqueda en Google sobre 
"Enoc y las pirámides"  
 

El rey Saurid, era más comúnmente conocido en hebreo como Enoc. Von Däniken 

dice que cree que en preparación para el gran diluvio, Enoc construyó las 

pirámides para proteger los textos bíblicos para que las generaciones 
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futuras los descubrieran. Él dice que la construcción de las pirámides fue gracias 

a la tecnología de los seres avanzados con los que Enoc estuvo en contacto y con 

quienes más tarde se fue. 
 

Pregunta No 5. - Uno de los líderes de la doctrina del mensaje en Brasil (Diógenes 

Dornelles) encontró en el Libro de Ireneo Contra las Herejías (Libro 1, Capítulo 

XXVI) que según Ireneo el diácono Nicolás fue el fundador de la secta de los 

Nicolaitas y que viven descansados. Según este líder de Brasil, el hermano 

Branham y el hermano Lee Vayle habrían cometido un error cuando dijeron que 

esto era falso. Según este líder brasileño, el hermano Branham mantuvo las 

interpretaciones anacrónicas de Scofield y Larkin y que, si ellos hubieran tenido 

acceso a esta información, no habrían escrito que estas eran solo historias 

contadas por la tradición. ¿Qué opina Ud. de estas declaraciones?  
 

Respuesta No 5) Estas afirmaciones son falsas. Primero, este hermano está 

mezclando dos cosas, los nicolaítas que significa "conquistar a los laicos" y Éfeso, 

que significa "descansado y apuntado a". En segundo lugar, ¿quién está afirmando 

que este hermano es un líder entre los que creen en la doctrina? Sólo hay un líder 

y ese es el Espíritu Santo. Yo no me atrevo a afirmar que yo soy un líder. Tampoco 

lo hizo el Hno. Vayle. Somos sus hermanos. Tampoco debería hacerlo nadie más. 

Ciertamente yo no creo que nadie sea un líder de esta doctrina, excepto el Espíritu 

Santo. Como yo dije, yo soy su hermano. Si Uds. miran a este hombre o a cualquier 

hombre por su liderazgo, es contrario a las Escrituras. El Espíritu Santo es el que 

está guiando. El Espíritu Santo es Aquel que dio la Palabra. Sólo decimos lo que 

él dijo, o nos quedamos quietos y no decimos nada. A menos que hablemos lo que 

el Profeta enseñó y lo encontremos en las Escrituras, realmente no llegamos a un 

mensaje equilibrado de ninguna manera. Ahora, yo he demostrado que este 

hermano estaba equivocado una y otra vez. Él no es su líder; Es solo un hombre 

que usa el diccionario para traducir. Yo tuve que despedirlo hace años del trabajo 

de la traducción porque lo encontramos citando mal al hermano Vayle. Él pensó 

que como traductor tenía la autoridad para cambiar lo que decía el Hno. Vayle. Y 

yo le dije que su trabajo es sólo traducir lo que el Hno. Vayle decía que si cree que 

el Hno. Vayle tenía razón o no. Además, yo tuve que corregirlo por pensar que 

sabía más de lo que dijo el hermano Vayle. Y lo despedí. Más tarde (después de 

muchos meses) lo reincorporé después de que se disculpó por cambiar lo que el 

Hno. Vayle había enseñado. Aparentemente, no ha cambiado. Y esto fue 

presenciado por el Hno. Mario, que es testigo de todo este episodio. Todavía yo 

poseo los correos electrónicos de la correspondencia que tuvimos con este 

hermano. Pero, luego, para vengarse de mí, él ha tratado de mentir acerca de la 

luz en Génesis 1: 3 y dijo que no era el hijo de Dios, cuando William Branham dijo 

que lo era. Cuando yo le mostré esto del hno. Vayle, me había dicho que no lo 
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había visto antes, pero dijo que solo tendría sentido porque el profeta lo enseñó. Y 

hemos repasado esto en detalle antes, con las citas del profeta, así que no tiene 

sentido hacerlo de nuevo. Una vez más, solo lea las dos citas a continuación de 

William Branham en los orígenes o la doctrina nicolaita. Lleva el nombre de su 

autor. Necesito decir basta. Dios no respaldará a un hombre que enseña su propia 

doctrina.  
 

El Hno. Branham dijo Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 P:96 Ahora bien, 
"Nicolaíta", allí es donde vamos a comenzar mañana en la noche, tomado de 
Apocalipsis 13. El sacerdocio Nicolaíta, cómo es que empezó allí mismo en 
Éfeso. Y allí es donde esa edad de la iglesia falló, en sus 300 años de existencia. 
Antes que saliera de la existencia, los Nicolaítas comenzaron a dar inicio a una 
doctrina, un sacerdocio de hermanos. Y luego, primeramente vino de Nicolás, 
el cual fue uno de los apo-... uno de los... y él... En Hechos capítulo 6 versículo 
5, creo, donde él fue y escogieron a los diáconos. Y ellos tomaron a éste, el 
cual era Nicolás ahí, y de ahí empezaron y le nombraron el Nicolaíta, y 
empezaron a organizar un sacerdocio. Y de allí llegó a ser "obras", lo que ellos 
hacían, diciendo esto de las confesiones y así por el estilo. Y luego se convirtió en 
una "doctrina" acá, y se fue a Babilonia. Y terminó aquí, en el tiempo final, con todo 
el Cristianismo envuelto alrededor de eso; sólo se salvará un pequeño remanente 
de eso. Vigilen y vean lo que es, mañana en la noche, si Dios lo permite. 
 

Veamos a dónde se refería el hermano Branham aquí. Hechos 6:4 Y nosotros 
persistiremos en la oración y en el ministerio de la palabra. 5 Agradó la propuesta 
a toda la multitud; y eligieron a Esteban, varón lleno de fe y del Espíritu Santo, a 
Felipe, a Prócoro, a Nicanor, a Timón, a Parmenas, y a Nicolás prosélito de 
Antioquía; 6 a los cuales presentaron ante los apóstoles, quienes, orando, les 
impusieron las manos. 
 

Noten que este hermano no hace su tarea, porque fue el hermano Branham quien 
dijo que la doctrina vino de Nicolás y de allí se convirtió en una obra.  
 

La Marca De La Bestia 54-0513 P:26 Ahora vemos que lo que tenían allá en la 
primera edad de la iglesia, tenían una doctrina extraña. Lo primero, vinieron a 
ser algunas “obras”. Él dijo: “Aborreces las obras de los nicolaítas”. ¿Me 
pregunto qué eran los nicolaítas? Lo he repasado y repasado en la historia, una 
y otra y otra vez, de los mejores escritos que he podido encontrar, y nadie puede 
saberlo, a menos que haya sido una doctrina iniciada por un hombre, Nic, 
Nicolás, que se supone que era uno de los apóstoles que como que se 
descarrió. Él comenzó un credo, o algo así, y de ahí empezaron los nicolaítas. 
Fueron obras, primero. Y lo que fue “obras” en Éfeso, en la siguiente edad de la 
iglesia llegó a ser una “doctrina”. Y luego entró en la edades oscuras de la 
persecución. Ahora esa misma doctrina nicolaíta que comenzó aquí en la 
primera iglesia, después de las primeras tres o cuatro generaciones de 
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apóstoles, llegó a ser una obra. Ellos comenzaron a pensar: “Pues, esto será la 
Cosa”. Ahora todos Uds. saben lo que resultó, Uds., los lectores de la Biblia. 
 

Así que nuevamente dijo que comenzó con Nicolás, quien comenzó la doctrina 

Nicolaita. Yo creo que es muy apropiado que la doctrina nicolaita haya sido iniciada 

por un hombre llamado Nicolás. Porque Nicolás enseñó primero la doctrina para 

conquistar a ese laico. Eso es lo que el nombre implica, pero también encontramos 

a su autor con un nombre muy similar. Nico-Las. 
 

Ahora, volviendo a la luz de Génesis 1:3, el hermano Branham dijo en Su 
Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P:13 Ahora fíjense. 
Después de un rato de observar yo empiezo a ver una Lucecita sagrada que 
empieza a formarse, como un pequeño halo o algo, Uds. sólo pudieran verlo con 
ojos espirituales. Pero miren ahora, mientras estamos mirando, toda la iglesia. 
Estamos parados junto a un enorme barandal, observando lo que Dios está 
haciendo. Y entraremos aquí en esta pregunta y Uds. verán cómo El la declara. 
Bien, decíamos que nadie ha visto a Dios. Y ahora, la siguiente cosa que 
empezamos a ver, por medio de ojos sobrenaturales, es una Lucecita blanca 
formándose allá. ¿Qué es eso? Eso fue nombrado por los lectores de la Biblia: 
“Logos”, o “el ungido”, o “la unción”,…  y como estaba diciendo, la parte de Dios 
empezó a desarrollarse en algo para que los seres humanos pudieran tener 
una idea de lo que Eso era. Era una pequeña,… una Lucecita, moviéndose. 
Eso era la Palabra de Dios. Bien, Dios mismo dio a luz a este Hijo lo cual fue 
antes que aun hubiera un átomo en el…quiero decir, que hubiera aire para 
hacer un átomo. Ese fue… ¿Ve?, Jesús dijo: “Glorifícame Padre, con la gloria 
que tuvimos antes de la fundación del mundo”. ¿Ve?, muy allá antes del 
principio.  
 

Fíjense que el Hermano Branham vincula la luz al dar a luz él mismo un hijo, no 
puede ser más claro que eso. 
 

La Crueldad Del Pecado 53-0403 P:14 Y regresemos a cien millones de años 
antes de que existiera un mundo, antes de que incluso hubiera una estrella o 
cualquier cosa. Donde no se podía ver nada sino espacio. Y todo ese espacio 
era Dios. En el principio era Dios. Y entonces vemos que viene a la existencia 
una Lucecita blanca. La llamaremos como un Halo. Y ese era el Hijo de Dios, 
el Logos que salió de Dios en el principio. 
 

Bien, entonces, ¿cuándo fue el principio? En el principio Dios... Génesis 1:1 
 

Noten que él también dice esto y lo vincula con Génesis 1 en el principio, así como 
en la siguiente cita. 
 

¿Actitudes Y Quién Es Dios? 50-0815 P:16 Así que Él primero fue Dios, Jehová. 
Y de Él salió… Sólo imaginemos ahora como un pequeño drama de modo que Uds. 
puedan entenderlo. Veamos saliendo del espacio donde no hay nada, 
imaginemos una Lucecita blanca, una Lucecita mística, como un Halo. Y ese 
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era el Logos que salió de Dios en el principio. Ese era el Hijo de Dios que 
salió del seno del Padre. Eso fue lo que era en el principio era la Palabra, y la 
Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. Y la Palabra fue hecha carne 
y habitó entre nosotros. En el principio era Dios. Y entonces de Dios salió el 
Logos, una parte de Dios que salió de Dios. Fijémonos en esto. Ahora, tengo 
que hacer esto antes de regresar a eso, sólo por un momento como un pequeño 
drama aquí, con el fin de traerles un punto, Quien… Que está en nuestros medios 
está noche. 
 

Ahora, en el siguiente párrafo, él habla de la salida del hijo de Dios y luego, después 
de eso, el sol s.u.n. (sun en inglés) entró en existencia. Así que este hijo estaba allí 
antes del sol, y la luz en Génesis 1:3 vino mucho antes de Génesis 1:14-19 el sol 
creado en el día 4to. 
 

17 Y en eso… Ahora, vean, esto sólo es como un niño jugando ante la puerta. 
Eso era el Hijo de Dios, el Logos. Y puedo verlo allá, y Él habló, y dijo: “Sea la 
luz.” Y no había nada. Pero hubo algo que sucedió, y un átomo giró allí y 
comenzó a remolinear de esta manera. El sol comenzó a venir a existencia, 
porque Él dijo: “Sea.” Ahí está la autoridad. ¿De dónde lo hizo? Yo no sé. No 
había nada de dónde hacerlo. Pero Él creyó Su Propia Palabra, y hubo luz. 
Puedo ver un pedazo desprenderse de eso; es un meteoro. Después de unos 
algunos millones de años, o cien billones de años, si prefieren, y eso dio vuelta en 
círculo. Lo veo a Él ahí parado observando. Y eso cayó aquí. Él lo detiene después 
que pasaron algunos millones de años, y lo deja colgar ahí en órbita. Aquí sale otro 
volando del sol. Va por aquí y lo cuelga, lo detiene ahí. 
 

18 ¿Qué está haciendo Él? Escribiendo Su primera Biblia. Fíjense, una vez los 
seres humanos miraron hacia los cielos. Y Él puso todas las estrellas en los cielos, 
el zodiaco, comenzando con la Virgen, terminando con Leo el León. La primera 
venida de Cristo, la segunda Venida. Vino por medio de la Virgen, viene de nuevo 
como el León de la tribu de Judá. Ahí puso Él la primera Biblia. Oh, allá en aquellos 
días antiguos, ellos miraban a esas cosas. Hoy, Él tiene Su Biblia aquí escrita. Pero 
Él la escribió en los cielos, ese hombre miraba hacia arriba y se daba cuenta que 
Jehová el Creador vivía arriba. Y entonces yo puedo verlo, Él miraba a esa… Puedo 
verlo hablar a este mundo colgando ahí como un hielo puntiagudo [carámbano - 
Trad.] lo que sea que haya sido, muy lejano. Y Él lo movió por aquí. Puedo ver 
esta Lucecita salir. Ahora, tenemos dos ahora. El Padre, y del Padre salió la 
Luz, el Hijo. Y puedo ver esa Luz moviéndose por acá y traerla cerca del sol 
para secarla. Y Él comienza a… [Grabación incierta] el agua subía, 
separándose la tierra, la tierra del agua, y así por el estilo. Entonces Él 
comienza a crear. Y Él hizo los peces del mar, la vida vegetal. Puso el ganado 
en las colinas. Todo eso le pareció bueno a Él. Entonces Él dijo: “Hagamos al 
hombre a Nuestra imagen, conforme a Nuestra semejanza.” ¿Es correcto eso? 
Muy bien. Entonces Él hizo un hombre. Dios era Espíritu; él tenía que ser un 
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hombre espíritu hecho a Su imagen. Él lo puso aquí en la tierra para guiar a la 
vida animal y demás, como el Espíritu Santo debería estar dirigiendo a la Iglesia 
hoy. Eso era el hombre. 
 

Fíjense que, en este último párrafo, él habla del hijo de Dios saliendo y luego dice: 
Entonces Él comienza a crear. 
 

Oremos. 
 
 

Traducido Por: 
Hno. Mario Nina 

Junio, 2023 
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

 


